

Presseinformation  
Heidenheim, 4. Oktober 2017

## **Start frei für das Planspiel Börse der Kreissparkasse Heidenheim**

**Das Planspiel Börse geht in die 35. Spielrunde. Europaweit startet der virtuelle Aktienhandel für Schüler aus Deutschland, Frankreich, Italien, Schweden und Luxemburg. Rund 510 Schüler von 14 Schulen meldeten sich zur diesjährigen Spielrunde bei der Kreissparkasse Heidenheim an.**

Zehn Wochen lang erleben die Teilnehmer unter Einsatz ihres virtuellen Kapitals das Auf und Ab der Aktienkurse und erweitern durch den Wettbewerb ihr Börsen- und Wirtschaftswissen. Die Schüler beginnen mit einem Startkapital von 50.000 Euro. Die Abrechnung erfolgt anhand realer Börsenkurse. Neu dabei sind die Anzeige der Kurse und die Orderausführung in Echtzeit. Dabei zählt letztlich nicht nur der Gewinn. Mit dem Planspiel Börse soll den jungen Menschen ein tieferes Bewusstsein für nachhaltiges Wirtschaften und Geld anlegen vermittelt werden. Aus diesem Grund gibt es eine separate Nachhaltigkeitsbewertung, die sich an einem Index orientiert. Mit Lernvideos und einem Quiz können die Schüler die Inhalte zusätzlich vertiefen.

Depoteröffnung und Teilnahme sind über Desktop, Tablet und Smartphone möglich. In diesem Jahr wurde die Planspiel-Börse-App komplett überarbeitet und steht allen Teilnehmern kostenlos zur Verfügung. So kann nicht nur das Depot schnell gecheckt und jederzeit aktualisiert werden, sondern es können auch Push-Informationen zu Spielnachrichten und den handelbaren Wertpapieren aktiviert werden.

Die Auftaktveranstaltung fand heuer im „Haus des Kunden“ in Heidenheim statt. Dabei wurden die Schülerinnen und Schüler sowie die betreuenden Pädagogen auf die neue Spielrunde des Planspiels Börse eingestimmt.

Thomas Schöpplein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, begrüßte die Anwesenden und machte deutlich, dass das Börsenspiel sowohl für das Arbeiten im Team als auch für jeden Teilnehmer individuell eine wertvolle Erfahrung ist. Im Anschluss zeigte Claus Burkhardt, Direktor Private Banking/Immobilien, anschaulich Wissenswertes zum Handel an der Börse auf und Private Banking Berater Markus Sparr erklärte die weiteren Details für den Spielverlauf.



*Thomas Schöpplein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, begrüßte die Teilnehmer bei der Auftaktveranstaltung zum diesjährigen Planspiel Börse.*

**Kontakt:**

Eva Keller

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon: 07321 344 - 1730

Telefax: 07321 344 - 81730

E-Mail: [eva.keller@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.keller@ksk-heidenheim.de)